
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école De La Broquerie tenue le 11 juin 2019 à 18 h 15 
au 401, De Jumonville à Boucherville 

 

Présences : Absences : 

Madame Isabelle Leyrolles, présidente Madame Claire Desrosiers, enseignante 

Monsieur Alain Martineau, directeur Madame Mélanie Gilbert, service de garde 

                 Monsieur Jean-François Coudé, parent Mme Gabrielle Gendron, psychoéducatrice 

Madame Véronique Cadrin, enseignante 

Madame, Brigitte Ferron, parent  

Madame Renée Landry, parent 

Monsieur David Martin, parent 

Monsieur Vincent Tremblay, enseignant 

Monsieur Sébastien Pelletier, parent  

 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

L’Assemblée est ouverte par Madame Isabelle Leyrolles à 18 h 30 après constatation du 
quorum. 

 2. Détermination du temps de rencontre 

Jusqu’à épuisement des sujets. 

CE18-19-69 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout 7.7.Conférence aux parents et 7.8 activités de la rentrée 
Proposée par M. Pelletier  
Adopté à l'unanimité 

CE18-19-70 4. Lecture et adoption du procès-verbal du CÉ du 22 mai 2019 

                             Proposée par Sébastien Pelletier 
Adopté à l’unanimité 

 5. Suivi au Procès-verbal du 22 mai 2019 

8.1 L’activité WoW du 17 juin aura lieu au Parc Rivière aux pins plutôt qu’au centre 
multifonctionnel. 

 

 6. Parole au public 

Pas de public 

 

 7. Points de la direction d’établissement 

 7.1. Rapport annuel du Conseil d’Établissement (adoption) 

N’est pas encore terminé. Madame Leyrolles nous l’enverra et nous l’approuverons par 
courriel. 

 

 

CE18-19-71 7.2   Sommaire du budget 2019-2020 (approbation) 

 Le directeur M. Martineau présente les éléments du budget. 

70000$ sont prévus pour du service d’aide aux élèves et ajouts de services 
supplémentaires. 

Proposé par Isabelle Leyrolles 
Jean-François Coudé demande le vote 
Approuvé à la majorité. 
 



 
 

CE18-19-72 7.3 Frais chargés aux parents (approbation) 

Présentation par M. Martineau du document mentionnant les sommes proposées pour le 

matériel scolaire ainsi que la reprographie dans chaque niveau. 

Proposé par David Martin 
Approuvée à l’unanimité 

CE18-19-73 7.4 Liste des effets scolaires (approbation) 

Présentation des listes de tous les niveaux. 
Proposé par Brigitte Ferron 
Approuvée à l’unanimité 

 7.5 Services 2019-2020 (information) 
 Il en coûte 10000$ pour une demi-journée de spécialiste  

 TES toujours un ajout -un poste de 35hres -ajout possible selon les budgets disponibles 

après les placements. 

 Psychologue statu quo à 1,5jours.  

Psycoéducation statu quo à 1,5jours.  

Orthophonie 1.5 jours – diminution en raison de la perte des classes langage.  

Ortopédagogie passe de 7 jours a 8 jours. 

 Merci aux enseignants qui tentent de combler les besoins de nos enfants par leurs efforts 

et supports. 

 

 7.6  Projet éducatif 

Présentation par Mme Leyrolles de la lettre d’approbation de la commission scolaire. 

Merci à Mme Ferron pour les correctifs apportés.  

Question de M. Martin concernant l’aspect visuel du document - nous verrons l’an 

prochain et un comité sera créé pour faire un document plus succinct pour les parents et 

enfants.  

Il faudra trouver un moyen efficace de le publiciser auprès des parents.  

 

CE18-19-74 7.7  Conférence aux parents 

 Une conférence est proposée – La Conférence coach en santé! Elle aurait lieu à l’école 

Antoine Girouard. 

 Proposé par Isabelle Leyrolles 

 Adopté à l’unanimité 

 

 

 7.8  Activités de la rentrée 

Présentées par M. Martineau - discussions sur le sujet 

Mardi le 3 septembre musique - animation - Hot-dog et Maïs - 3200$ incluant un volet 

animation 

Mercredi le 4 septembre - 300$ pour collation 

Jeudi le 5 septembre - crème glacé - 1000$ 

Sous total 4500$ 

Vendredi le 6 septembre - sortie aux pommes 3150 $. 

Total 7650$. 

CE18-19-75 Proposition de Mme Leyrolles de dégager du fond à destination spéciale un montant 2000 

$ pour les activités d’accueil de septembre 2019. 

Adopté à l’unanimité. 

CE18-19-76 Proposition de M. Martin d’approuver la sortie aux pommes de septembre 2019 lors de 

la rentrée scolaire. 

 Adopté à l’unanimité. 

 

8. Droit de parole 

 8.1 Enseignants 

 L’activité WOW  et plusieurs autres activités sont  prévues pour la fin de l’année.  

 



 
 

 8.2 Service de garde  

  Départ de Nadine pour le défi Pierre Lavoie - souligne le travail des éducatrices 

durant l’année scolaire - polyvalence de celles-ci et leurs soutiens dans les défis de 

notre école. 

 

 8.3 Soutien 

Les entrevues se poursuivent pour trouver la nouvelle secrétaire. Elle devrait 
commencer le 2 juillet 2019. 
 
8.4      Professionnel  
Rien de particulier, 2 des 3 professionnels sont confirmés. 
 

 8.5 Comité de parents 

Mme Landry nous informe d’une  conférence sur l’implication citoyenne et le contrôle 

parental de même que la responsabilisation des enfants face au communication et 

l’utilisation des équipements informatiques. 

 

 8.6 OPP 

Nouvelles sur le projet ‘’École enracinée’’ 
 
8.7 Parents 
Mme Ferron souligne la qualité du spectacle des 3 ème année. Le marquage de la cours 
est fait! Discussion sur le parc de Brouage et la classe extérieure. Il y aura du travail à faire 
à l’automne avec la ville.  
 

8.8 EHDAA 

Rien à signaler. 

 9. Varia 

Rien à signaler 
 

CE18-19-77 10. Levée de l’assemblée 

  À 20h45  

  Proposée par David Martin  

  Adopté à l’unanimité! 

 

 

Isabelle Leyrolles Alain Martineau 

Présidente Directeur 


